Sr. Director:

Una y otra vez año tras año, durante la temporada de verano conviven entre nosotros, estos simpáticos miembros de la plantilla de la Guardia Urbana de Barcelona, cuyo fin primordial al venir a nuestra ciudad es de prestar una ayuda al reducido número de personas que componen la Guardia Urbana Municipal.

Pero, quien haya observado con detalle. habrá podido comprobar, que no solo su llegada repercute en una mayor y mejor ordenación del tráfico, sino que esta va acompañada de una embajada de simpatia. que sin dejar de cumplir ni un solo momento con su deber, lo hacen de forma que cuando por parte de algun transeunte, peatón o conductor hay infracción, ellos saben aplicar el aviso o multa, con una cordialidad y modales, que el infractor en ningun caso puede sentirse ofendido.

Si queremos atraer aun más al turismo, nuestra ciudad debe rebosar por sus cuatro costados esta norma de los buenos modales y esta virtud de la simpatia, tan-



to en quienes mandan como en los mandados. Solo asi nuestros sueños seran realidad. En nuestra memoria están gravadas aquellas palabras que dice: «Por los frutos los conocereis...»

Atentamente,

IA-IO.



San Feliu de Guíxols, 21 de Julio de 1.960

Apreciado Sr. Director:

Es con el ruego de la publicación de las lineas que siguen a continuación, que le dirigo esta carta.

## Guardería Infantil

En la guardería infantil, situada en la calle Nueva de Garrofers, hay un patio, un excelente patio, con sus correspondientes árboles dándole sombra, muy apto para corretear la chiquilleria a que a ella es llevada para su custodia. La señorita encargada de ellos a quién no conozco personalmente, pero de quién tengo las mejores referencias, se cuida

muy bien de ellos, con la única salvedad, de que no aprovecha el susodicho patio, para la misión con que creo fué creado, es decir, para que pueda corretear, por lo menos durante algunas horas del día, la «mainada» que con tanto celo ha cuidado siempre.

Ahora, que bueno sería antes, poner en condiciones la puerta que de dicho patio da a la calle y que debido a su abandono a quedado estropeada.

Atentamente y con los mejores deseos de su total restablecimiento, le saluda su afmo. S. S.

A. F.



Muy Sr. mio: le ruego quiera publicar estas lineas nuestras de

## Adiós a San Feliu de Guíxols

Durante 20 días hemos permanecido en San Feliu de Guíxols los niños de Auxilio Social, hemos disfrutado de tus encantos, de tu mar y tu belleza. Nos gustas San Feliu. Nos gustas San Feliu de verdad. Auxilio Social te admira por la buena acogida que nos has dispensado y se congratula cantar a los cuatro vientos que San Feliu es, ante todo, hospitalario, que sus moradores poseen la sonrisa en sus labios para todos los veraneantes y nos consuela verte de nuevo en años venideros.

También agradecemos a las Autoridades las facilidades y atenciones que han tenido para con nosotros y también a las Compañías Cruceros Costa Brava y Pasajes Costa Brava, que desinteresadamente nos permitieron trasladarnos en sus embarcaciones a un pueblecito costero para admirar más de cerca las bellezas de la Costa Brava, Nuestros niños recordarán su bautismo de agua gracias a estos señores en aguas de San Feliu. la simpatia de sus marineros se desbordó con nuestros niños, y éstos al ser preguntados, contestaron: .. eran barcos de verdad». Gracias, muchas gracias San Feliu por tu buena acogida.

> Auxilio Social Gerona

## Tejidos LACASA

San Martirián 22 - San Feliu de Guíxols Tel. 391

## GRAN VENTA DE TROZOS; RETALES

A PARTIR DEL MARTES

16 AG0310